

# Pressemitteilung

16. Mai 2022

## KMG Klinik Boizenburg startet mit dem Klinikforum eine Vortragsreihe zu Gesundheitsthemen für Patient\*innen und interessierte Bürger\*innen

KMG Chefarzt Ihlayle Meqdad stellt neue minimal invasive Behandlungsmethode mit dem Laser bei Volkskrankheit Hämorrhoiden vor

**Boizenburg.** Am Montag, dem 31. Mai 2022, startet die KMG Klinik Boizenburg mit dem Klinikforum eine neue Vortragsreihe für alle Interessierten zu medizinischen Themen. Im Fokus stehen jeweils unterschiedliche Krankheitsbilder, ihre Entstehung sowie die Möglichkeiten konservativer und operativer Therapien. Beginn der Veranstaltung ist jeweils um 18.00 Uhr. Der Vortrag mit anschließender Diskussion findet im Erdgeschoss der KMG Klinik statt.

Den Auftakt zum Klinikforum macht Ihlayle Meqdad. Er ist Chefarzt an der Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie. Der erfahrene Mediziner ist spezialisiert auf minimal invasive Eingriffe. Jetzt hat er eine neue Behandlungsmethode an die KMG Klinik Boizenburg geholt. In seinem Vortrag „Moderne Therapie von Hämorrhoiden“ stellt er ein innovatives und schonendes Laserverfahren zur Behandlung der Volkskrankheit vor.

Ihlayle Meqdad: „Für viele Patientinnen und Patienten ist das Thema mit Scham behaftet. Dabei sind viele davon betroffen – Männer genauso wie Frauen. Bei Frauen beispielsweise häufig infolge einer Schwangerschaft. Gesunde Hämorrhoiden unterstützen den Schließmuskel des Anus, bei einer Erkrankung verursachen sie Schmerzen. Viele stellen sich aufgrund der Scham erst dann zu einer ärztlichen Behandlung vor, wenn nur noch eine Operation Abhilfe schaffen kann. Bei dieser Operation musste bislang Gewebe entfernt werden. Die Lasermethode bringt die Hämorrhoiden zum Schrumpfen und ist daher sehr gewebeschonend und komplikationsarm. In meinem Vortrag kläre ich über das Krankheitsbild auf und erläutere, welche Behandlungsoptionen es gibt. Ich freue mich darauf, im Anschluss an den Vortrag gemeinsam mit Oberärztin Julia Seifert aus unserem Team Fragen der Besucherinnen und Besucher zu beantworten.“

Damit die Veranstaltung gut geplant werden kann, wird um eine Voranmeldung unter der Telefonnummer 03 88 47 637 303 oder der E-Mailadresse [L.Tarnow@kmg-kliniken.de](mailto:L.Tarnow@kmg-kliniken.de) gebeten. Teilnehmer\*innen müssen einen gültigen Impf- oder Genesenennachweis vorlegen. Während des gesamten Aufenthalts im Klinikum muss eine FFP2-Maske getragen werden. Und es gelten die üblichen Abstandsregeln.

# Pressemitteilung

16. Mai 2022

## Über das Gesundheitsunternehmen KMG Kliniken

Die KMG Kliniken sind ein Gesundheitsunternehmen mit Standorten im Nordosten und in der Mitte Deutschlands, das hochqualifizierte medizinische und pflegerische Versorgung in der familiären Atmosphäre seiner Einrichtungen anbietet. KMG betreibt Akutkliniken, Rehabilitationskliniken, Pflegeeinrichtungen für Senior\*innen, Medizinische Versorgungszentren und Ambulante Pflegedienste. Das Unternehmen verfügt über rund 2.800 Betten und Plätze und beschäftigt circa 4.800 Mitarbeiter\*innen.

Gesundheit aus einer Hand: Durch das Netzwerk moderner stationärer und ambulanter Versorgungseinrichtungen bietet die KMG Kliniken Gruppe ihren Patient\*innen und Bewohner\*innen mit unterschiedlichen Erkrankungen und Bedürfnissen die optimale Behandlung und Betreuung.

## Pressekontakt

Franz Christian Meier  
Leiter Unternehmenskommunikation  
KMG Kliniken SE  
Telefon: 03 87 91 - 3 15 10  
Mobil: 01 51 – 18 03 22 34  
E-Mail: [c.meier@kmg-kliniken.de](mailto:c.meier@kmg-kliniken.de)

Diese Pressemitteilung können Sie auch auf unserer Webseite [www.kmg-kliniken.de](http://www.kmg-kliniken.de) unter „Presse & Nachrichtenarchiv“ nachlesen.